
Pedimos el Fiel Manejo 
de Fondos Dice la Corte 

Ped imos el riel manejo homb•·o" tanto con el Or- honestid ad en el ma nejo de 
de los fondos públicos. di- ga no EJecuti vo como con los dineros de la Nac ión. 
Je ron ayer don .Benj amln el Legislativo. que son los sean una rea lidad y se 
Wllfrldo Navarrete. Presl- que llenen mayor contac- pueda contar con los me
dent e de la Corte de Cuen- to. dios necesa rios para que 
las Y los Magistrados Lic. Nuestro propósito - diJo sea pronta y efecti va . 
Rica rdo Alvarenga Valdl- Na varrete- es trabajar Recordó que actu almen
vleso Y Dr. Julio César Ur- con toda honestidad y dlll- te el Presupuesto Genera l 
bina Flores. gencla y ex igir a tocios el de la Nación se encuentra 

El señor Navarrete de- riel maneJo de los fond os agotado. solamente con la 
sempeñó anteriormente el públicos. reserva de los sueldos de 
cargo de Presidente de IN- Estamos dispuestos - los empleados publlcos. 
PEP ; el Lic . Alvarenga fue añadió- a realiza r los tra- Pero en la Corte de Cuen
VIcemlnlstro de Economía baJos de fi scalizac ión con tas - diJ o- se está sufrlen
Y el Dr. Urblna . Vlcemlnl s- mayor ericlencla y espe- do con mayor fuerza la crl
tro de TrabaJo. ran que las palabras del sls. al grado que no ha y pa-

Los tres funcionarios di- Presidente de la Repllbll- peleria ni viáticos pa ra los 
Jeron que están dispuestos ca . Ing. J osé Napoleón delegados. Señaló que los 
a colaborar " hombro a Duarte. en el sentido de la a nt eces or es pidi e r o n 

1 d 
aumento pa ra la Corte al El Sa va oren Planes Ministerio de Hacienda. lo 
cua l no se ha logra do hasta 

de Importantes Empresas ta fecha . Indtcó que ten-drán que plantearle ta l si-
DIAR IO DE HOY el señor tu ación a l P res id ente 

R'¡.b;;-¿~.~~g~i;r~~~~t~s~os - Favor pase a la página 41 . 

[EXI GEN HONESTIDAD.- Los tres miembros 
de la Corte de Cuentas. Lic. Ricardo Al varenga 
Va/divieso. M agistr ado (izquierda! ; don Ben
j amín ~ilfrido Na varrete, _Presidente (centro) y 
Dr. Ju/10 Cesar Urbma Gomez. Magistrado, de
clararon ayer que exigen honestidad en el mane
jo de los bienes y fondos oúblicos. 

Zozobra por 
Ladrones en 
Santa Marta 

Los ladrones mantienen 
en zozobra a los habitantes 
del Reparto Santa Marta. 
situado al Oriente del ba
rrio San J acinto. Informan 
vecinos de ese sector . 

Agregan que durante el 
dla y la noche se suceden 
asaltos a mano armada. 
ya que no ex iste vlgllacnla 
policiaca en dicho lugar . 

Las señoras que salen 
rumbo al mercado para 
hacer sus cómpras. asi 
como los empleados que se 
dirigen a sus trabajos. son 
asaltados por sujetos ar
mados de cuchillos y pisto
las. Despojan a sus victi
mas de dinero. reloj es y o
tras prendas . 

Aseguran que después 
de las 6 de la ta rde los veci
nos ya no pueden salir de 
sus viviendas. porque la 
colonia se convierte en 
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Es Importante dar a co
nocer que empresas tan 
Im portantes como Revlon . 
que es la segunda fábrica 
más grande del mundo en 
su campo. y que llene 
39.000 empleados. está to
mando en cuenta a pa ises 
como El Salvador pa ra se
guir en sus planes de ex
pansión . di ce a E L 

lineas españolas y me pla
ce dec ir que ellos nunca tu
vieron problemas ni miedo 
de trabaJar en nuestro 
país. Nosotros los hemos 
representado desde hace 

ISTA Refiérese a Noticia 
de Despido de Em-pleados 
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Autorizadas Escuelas 
Privadas de Enfermería 

Las escuelas privadas 
de enfermería si están 
autorizadas por el Ministe
rio de Educación y sus pro
gramas son conocidos no 
solamente por ese ramo 
sino que también por el de 
Salud Publica. dijo ayer E:n 
EL DI ARIO DE HOY la se
ñorita G ladys T. Argueta. 
enfermera graduada. y Di
rectora de la Escuela Su
pe ri or de Enfe rm erla 
" Instituto Florencia Nlgh
tlngale". 

La señor ita Argueta dijo 
que ha visto las publíca
clones que sobre las es
cuelas privadas de enfer-

merla se han hecho y le ha 
llamado la atención el he
cho de que en algunas de e
llas se diga que carecen de 
autorización oficial. 

Para rearirmar su dicho 
dejó en nuestro poder la fo
tocopia del acuerdo 25 15 de 
fecha 11 de agosto de 1983. 
firmado por el M inislro de 
Educación. en el que se 
dice que ha sido autoriza
da la Escuela de Enfer
merí a a ni vel no universi
tario. bajo su dirección . 

Ag re ga ade m ás qu e 
s iempre dentro del marco 
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NACIONAL DE . E n Par -
que Bolívar se r eallzaron Jos actos de celebra
ción del Día de Venezuela, con la asistencia del 
cuerpo diplomático acr editado en el país.. Los 
miembros de la Sociedad Bolivariana de E l ~a/
vador . L ic. Raúl Castaneda. Dr. Roberto A maya 
Díaz . . Dr. J . Guillermo Trabaojno y L(c. Jaílfle 
Tr aban/no Llov'ell, estuv-Ier on en·Ios actos. ·' 

~ 
RECHAZAN VERSIONES.- Alumnas y pr ofe
$Oras de la E scuela Superior de Enfer meria 
" Florencia N ightingal e" . r echazan las ver
siones r elativas a que ese centro no está recono
cido oficialmente. M ostrar.on el acuerdo firmado 
por el Ministro de Educación que legaliza su fun
cionamiento. Además hay ya otro centro recono
cido. dijeron. 

Coronel Jarquín: 

Necesario Analizar Bien 
las Funciones de FINATA 

No se ha dicho a l pueblo 
salvadoreño la verdadera 
fu nción de FI NATA ni el 
problema que provocó su 
funcionamiento en el agro 
salvadoreño. donde ha de
jado tan profundas hue
llas. lo cual amerita un 
análisis de lo que en reali
dad s ignificó la aplicación 
del Decreto 207 y la ac
tuación de dicha Institu
ción. dice a EL DIARIO 
DE HOY el Diputado por 
Cuscatlán. Cnel. Jorge Al
berto Jarquin Sosa. 

En primer lugar . agre
ga. quiero enfoca r esta si
tuación como un a tragedia 
dolorosa. como una ac
tuac ión que di vid ió a nues
tros hermanos del campo. 
porq ue s i es cierto que va
liéndose de a rgucias. con 
testi gos falsos. y aun ha
ciendo uso de elementos de 
fuerza. ocuparon tierras 
no más allá tal vez de dos o 
tres ma nzanas. dañando a 
familias que vlvian preci-

samente del proctuéto de 
sus tierras. 

Dicen que esto es justi
cia "social" . ¿pero para 
quien?. ¿para los despoj a
dos o para los despojado
res?. se pregunta Jarquin . 

Por eso es que ahora 
quiero decirle al pueblo 
sa lvadoreño que FINATA 
no puede ya absolutamen
te despojar de la tierra a 
nadie . Puede funcionar 
como una financiera de 
tierras. es dec ir. comprar 
las tierras que se le ofrez
can de buena voluntad. 
pero no despoja r a nadie. 
prosigue. 

Sabemos y tenemos co
nocimiento de que Incluso 
a lgunos documentos que 
se refi eren a despojos de 
tierra han sido o están 
siendo hechos poniéndoles 
fechas anteriores a la de
roga<;ión del decreto. lo 
cual en realidad nos da la 
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Esta Institución rechaza 
las declaraciones hechas 
en la Asa mblea Consti
tuyente por un grupo de 
personas. en las que mani
fi estan que aqui se han 
despedido " más de 500 em
pleados" . dice el Sr . E
frain Alirlo Guerra . Jefe 
de Co mu nicac iones del 
!STA. en carla enviada a 
esta Redacc ión. 

Agrega que esas decla
raciones ca recen de funda
mento y obedecen a ma
niobr as pol ili cas pa r a 

crear problemas a las 
nuevas autoridades y un 
clima de zozobra en la opi
nión publica y el pueblo en 
general. 

Las autorid ades de l 
ISTA. añade. están dis
puestas a proporcionar 
tanto a los medios de co
municación como a los 
funcionarios del Gobierno 
Central. la información ne
cesa ria para aclarar, estas 
falsas denuncias. ya que lo 
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Am plían Cupo para un 
Se m inario en la ASI 

La Asociac ión Salvado
reña de Industrial es < ASil 
informa de solicitudes re
cibidas para ampliar el 
cupo de asistencia al Semi
nario Práctico sobre Revi
s ión de Docum entos Emiti
dos al Amparo de una Car
ta de Crédito que se 
inaugurará el sábado a !_as 
8 horas en el local de la en
tidad . 

Voceros de AS! indica
ron que tales solicitudes 
son indicativas del interés 
por participa r en este 
evento especializado que 
corresponde al Segundo 
Seminario del Programa 
de Capacitación en Expor
taciones. dirigido a perso
na l bancario. de la indus
tria y el comercio. asi 
como a empresas exporta-

N UEVO DIRECTOR . 
Dr. H umberto Antonio 
A/varez Cruz. nombra
do director del Hospi
tal Rosal es. 

doras e importadoras y 
per sona s que manej an 
ca rtas de créd ito . 

La entidad explica que el 
cupo máx imo lijado de an
temano es de 40 personas. 
el cuai se determinó asi a 
fin de atender adecuada
mente a los participantes. 
quienes recibirán adies
tramiento en cuanto a la 
comprensión y prepara-
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S U B DIR E CTOR A: 
DEL CENTA .- Tomó 
posesión del cargo de 
Sub-Directora del Cen
tro de Tecno/ogia 
Agrícola. CE NTA. del 
M in isterio de Agricul
tura y Ganader ía. la 
Dra. B erta Amelia 
Amaya Rodríguez de 
Be/loso. quien forma
r á parte del Departa
mento de Química de 
aquella UI?ld'ad. 


